

けたという。光成社長は「持続可能な社会を目指すプロジェクトに携わることは、大変光栄」と話す。

アップサイクルは、日清紡グループのニッシントーア・岩尾やネスレ日本、凸版印刷、神戸市など一四の企業・団体によって2月に設立された。

廃棄される資源や食品残渣のリサイクル率向上を推進する

企業連携のプラットフォームを目指すとしている。

活動の第一弾として、廃棄される規格外の紙資源や神戸の六甲山で切り出される間伐材を活用して紙糸とし、新たな製品を生み出すプロジェクト「TSUMUGI」を実施する。

原材料となる紙が備後撚糸に送られ、同社の工場で撚糸に加工されるという。

環境新事業の一社に参画 廃棄資源の再加工担う

芦田町の備後撚糸

撚糸加工業の備後撚糸株(福

山市芦田町福田八七二)、光成明浩社長(写真上)は、廃棄される紙資源や間伐材を撚糸にして、衣類など他の商品にリサイクルする事業を手掛けた一般社団法人アップサイクル(大阪市、森原洋代表理事)に参画した。

和紙から作ったオリジナル糸のブランド「備和」を開発してきた同社。その技術力が評価され、参画の呼び掛けを受け

和紙から作ったオリジナル糸のブランド「備和」を開発してきた同社。その技術力が評価され、参画の呼び掛けを受け

和紙から作ったオリジナル糸のブランド「備和」を開発してきた同社。その技術力が評価され、参画の呼び掛けを受け

機能を生み出す。同社は1927年の創業以来、撚糸加工一筋に事業を展開してきた。また同社は、3月24日から公開されるオール福山ロケの映画「18歳、つむぎます」の撮影場所の一つにもなった。「プロジェクト参画、映画ロケと慶事が続いた。四年後の創業100周年へ向けて弾みになれば」と意気込む。(写真下は紙製の撚糸をする光成社長)

